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犬岩：銚子市犬若（提供：宮内宗一会員）   
 

 

第１９５２回 例 会 平成 24年 4月 17日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … 澤井  博 会員(4月 15日) 

小倉 重信 会員(4月 16日) 

結婚記念日 … 黒田 幸一 会員(4月 16日) 

入会記念日 … 木村 貞夫 会員(4月 13日) 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 
 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓  話 

「職員のモチベーションを高めるための 
方策について」 

銚子警察署 署長 押井 信義 氏 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 10回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 24年 4月 24日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「味に秘める思い」 泉川 徳士 会員 

 

お食事「あぐり」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1951回例会(平成24年4月10日) 

会長挨拶               木村 貞夫 

こんにちは。今日は絶好の花見日和のお天気です。 
 本日の卓話者は松岡水産㈱ 代表取締役 松岡良司氏

です。よろしくお願いします。 
 私は若い頃、楽観主義を強く嫌悪していたような気が

する。私はアメリカとの戦争の最中に育ったので、命の

危険や、空腹や、頭に虱がたかる生活環境の悪さや、も

っと広範な貧乏を経験としてよく知っていた。 
 備えていなくては安全もない。 
「アリとキリギリス」の寓話のように、夏の間に食料を

溜め込んでいけなければ、冬に空腹に苦しむのは当然だ。

備えなければ自滅しても仕方がないのではないか、と生

活の厳しさに面と向かうことや、自助努力の力を頭から

肯定していたのである。 
 もちろん体が弱かったり、運が悪かったりして働こう

にも働けない人もいる。しかしそうじて単純な楽観主義

者は始末が悪い。 
 最近生活保護を受けている人は多いが、働ける間に貯

蓄せずに、老齢になってから国民の税金を使って暮らす

のは甘えだ、と評価する人々も増えてきたのである。 
 私は一方で、自分で計画し努力を続ければ、必ずこと

は成る、と信じる気持ちも好きではなくなっていた。 
 人間の生き方には、俗に運というものが必ずつきまと

っている。努力半分、運半分というところだろうか。 
 この運というものが、実は神の意志だと思うことが私

には多くなって来たのである。 
 失敗した、運が悪かった、とその時は思っても、失敗

には意味も教訓も深くこめられていたことが後になって

わかることが多い。 
 その過程を意識して、人生の半分に作用する自助努力

はフルに使い、自分の力の及ばない半分の運、つまり神

の意志にも耳を傾けて、結果的には深く悩まないことが

私の楽観主義だと思うようになって 
来た。 

 神さまに、半分の責任を押し付けて、それを教訓と思

えれば、それもまた楽しいことなのである。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・国際大会信任状について 
・ロータリー世界平和シンポジウムについてのお知らせ 

・リコネクションズ 2012年4月：オーストラリアの

科学者とドイツの学友会が学友賞を受賞 
・ロータリー財団元奨学生からのお願い 
・ロータリー平和フェローの募集について 
・「第3回日台ロータリー親善会議」開催のご案内 

 受領 
２・例会変更のお知らせ 
 旭ＲＣより 
  4／27(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 

5／4(金) 祝日の為休会          受領 
☆週報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

「何故地方経済が衰退しているか？」 

松岡水産（株）代表取締役社長 松岡 良司 氏 

 本日は「何故地

方経済が衰退して

いるか？」と「銚

子をどうしたら活

性化できるか？」

を演題にお話しし

ます。 
まず、地方経済

衰退の原因ですが、この数十年で進んだ大きな変化がい

くつか挙げられます。 
第一には一次産業の衰退です。国内漁業生産額は 25

年前のピーク時の3兆円/年から現在は1.5兆円まで落ち

てきており、稲作も同様に 4 兆円あったものが現在は 2
兆円、どちらも半分になっています。同時期に GDP は

300兆円から500兆円に増加しているので、一次産業の

重要度は3分の1になってしまいました。農漁業に基盤

を置く地方経済が縮小してきたのは当然ですね。 
第二には家族構成の変化があります。20年前には単身

及び二人の世帯は人口の 20％に過ぎなかったものが現

在は30％強、20年後に50％弱、即ち人口の半分が単身

か二人だけの世帯となる時代が目前となっています。子

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

育て中のファミリーは社会の主流とは言えなくなってし

まいました。 
第三には価値観の変化が大きく影響しています。特に

情報伝達やコミュニケーションがリアルからバーチャル

へと変化する中で若者の欲望や関心が大きく変わってし

まいました。リアルのコミュニケーションにおいては食

が媒介となってそれなりに食品産業が潤いました。しか

しバーチャル、例えば携帯端末相手ではご馳走や酒は不

要で片手にジャンクフードがあれば充分、これが食品産

業衰退の最大の原因です。また昔の若者は車、酒、異性

に関心を持ちそれらに関連した消費が雇用に繋がってい

ましたが、現在の若者消費はファストファッション、フ

ァストフーズのように非正規雇用ばかり増やす業態、或

いはモバイルゲームのように殆ど地元に還流しないよう

なものが増えてきました。以上の理由からなかなか地方

や地場産業に金が落ちない構造になってきています。 
次に銚子の活性化についてお話しします。銚子は抜群

の知名度を誇りブランド力、さらには豊富な観光・産業

資源を持っているのですが、ネットで「銚子」と検索す

ると回転鮨の「銚子丸」が最上位に出てきます。とても

残念な事で本来は我々地元企業や地元住民が地域ブラン

ドを活かし強化していくべきです。そこで「モーニング

コンシャス」のコンセプトはどうでしょうか？今や空前

のウォーキングやジョギングブームとなっており、朝の

時間を大切にするという価値観を持った人は確実に増え

ています。銚子は観光ホテルの全てから水平線からの日

の出を拝め、観光ポスターも犬吠崎灯台に日の出、魚市

場も朝のイメージです。さらに銚子の地場産業も塩鮭、

干物、練製品、佃煮、醤油、果物などと朝食型産業とも

言えます。駄洒落のように聞こえますが「朝食で調子良

くして銚子良く」を合言葉に、観光ホテルも朝食を名物

にすれば宿泊誘導効果もあり我々地場産業も地域ブラン

ド向上の恩恵にあずかる事ができます。「素晴らしい日

の出」「潮風を吸いながらのウォーキング、ジョギング」

「朝風呂」「余所では食べられない名物の朝食」これら

を提供し健康に気を遣う教育費から解放された購買力の

ある中高年個人客を獲得できないでしょうか？将来的に

は朝食サミット開催するくらいの目標を持っては如何で

しょうか？ 
以上、私見を述べまし

たが、有志が銚子をどん

な町にしたいのか？徹底

的に話し合っていく事が

必要だと思います。 

国際ロータリー・ニュース 

2012年4月12日 

管理委員会による新補助金モデルの修正・変更事項 

ロータリー財団管理委員会は3月の会合で、未来の夢

計画における新補助金モデルのうち、以下の修正・変更

を行うことに合意しました。  

 

• 各重点分野の定義の修正ならびに各重点分野の活 

動への資金提供における指針の修正（7月1日から

有効）（重点分野の改訂版の定義については、数週

間後にウェブサイトに記載する予定です）  

• パッケージ・グラントとクラブ・地区が立案するグ

ローバル補助金を2つの独立した補助金の種類とす

る（2013年7月1日から有効）こと。それぞれの補

助金は、「パッケージ・グラント」と「グローバル

補助金」という名称とする。  

• 2013年7月1日より、地区の資金管理小委員会が、

財団補助金資金の管理を行うだけでなく、ロータリ

アンに対して適切で効果的な補助金管理について

教育することを決定。   

 

これらの修正・変更事項は、2012-13年度の始めに発

行される「地区ロータリー財団委員会要覧」にも反映さ

れ、詳しい内容はタイのバンコクで開催される2012年

RI国際大会の分科会でも説明される予定です。   

また、新補助金モデルに関する質問は、リンクトイン

の未来の夢ディスカッション・グループにご投稿いただ

くことも可能です。 

 

未来の夢計画 

☆概要 

未来の夢計画とは、クラブと地区が実施する人道的・

教育的プロジェクトを支援するための、ロータリー財

団の新しい補助金モデルです。   

☆ 開始時期 

3年間の未来の夢試験段階は、2010年7月に開始され、

100地区が参加しています。2013年7月には、全地区

に新しい補助金モデルが導入されます。  

（ＲＩホームページより） 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

杉浦武君 
 本日、孫がピカピカの１年生になり、明神小学校

の入学式に青少協会長として出席してきました。 
 

銚子駅前花植え 

平成 24 年 4 月 10 日（火） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉科学大学ＲＡＣ・

銚子ＲＣ・銚子東ＲＣの

会員により、銚子駅前に

素敵な花が植えられまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙コメント 

犬岩は、犬若地区の

千騎ケ岩の近くにある

岩で、源義経にまつわ

る伝説の一つとなって

います。 

追いつめられた義経が

千騎ケ岩に立てこもった後、犬吠埼から舟で奥州（東

北地方）へ逃れる際、とり残された愛犬の犬若が 7

日 7 晩鳴き続け、8 日目に犬の姿が消え、犬の形を

した岩となっていたことから犬岩と名付けたとのこ

とです｡ 

 

  前 回 の 例 会 （４／１０） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２９ 名  出席率     ８０．５６ ％ 

３月２７日        確定出席率  ７４．２９ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

   

欠席者  ７名 

 

メークアップ 

網中君 平野君 石井君 木村君 黒田君 

宮内(博)君 宮内(勝)君 宮川君 

（4/10 駅前花植え） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，４５０－ 

累 計 ￥ ７４，２０５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １４，０００－ 

累 計 ￥４５２，７００－ 


